



Halbmassiv und fugenlos: Die Armbänder „Cuban Link“ aus 750 Gold mit Diamanten sind absolute Hautschmeichler

FESSELNDE KETTEN

EMIL KRAUS

Die Spezialität des Mönzheimer Traditionshauses Emil Kraus sind Ketten und Armbänder im Premiumsegment. Das innovative Potenzial der mehr als 155 Jahre alten Manufaktur, die alle relevanten Mode- und Trendscheinungen stets im Blick hat, zeigt sich in sämtlichen Kreationen des Hauses, die in feinsten Handarbeit am Standort Deutschland gefertigt werden. Die Kombination aus handwerklicher Tradition und modernster

Präzisionstechnologie verleiht den Schmuckstücken ihren einzigartigen Charme. Ein hoher Tragekomfort sowie eine angenehme und schmeichelnde Haptik vervollkommen das Bild eines Lieblingsschmuckstücks. Zudem hat Emil Kraus ein Verfahren entwickelt, welches es erlaubt, halbmassive, fugenlose Ketten ohne Säure nachhaltig herzustellen. Auch individuelle Kundenvorgaben werden schnell und flexibel umgesetzt.